
 

日期：2016年 2月 12日 

 

背景： 延續 2015 年 7 月份立法會申訴日的安排, 當日多名面見議員承諾就土

沉香問題在下一屆立法會中作小組討論，並會考慮召開公聽會。當日出席立會

議員有：何俊賢、譚耀宗、毛孟靜、莫乃光、單仲楷。其後何俊賢議員將議程

於 2016 年的立法會的環境委員會第一次會議時以便箋向委員會遞交，因此，

促成了今次會議的討論議題。 

 

協會總幹事何佩嫻於 2016 年 1 月向立法會環境委員會提交補充意見書共 64 頁

文字的文件和資料，會前亦向各環委會議員呈交"十問土沉香"提出質詢意見。 

 

召開會議的目的：1.爭取議員同意召開公聽會，讓各區關注團體代表能直接向

當局陳述意見，得到政府的政策支持並由立會秘書處和小組跟進，以求達到我

們的保育訴求。 

結果：會議總結，所有出席議員同意召開公聽會，令我們十分欣喜！ 

 

當日各地區代表(大嶼山、西貢、新界東北、大埔、元朗等地及關注人士，共 42

人遠道而來出席旁聽及支持。當日半島電台亦派記者拍攝及採訪。 

討論會中多名議員就土沉香問題發言，包括陳家洛、陳偉業、莫乃光、梁繼昌、



郭榮鏗、盧偉聰、何俊賢、葛珮帆、陳恒鑌。政府則由環保局副局長及漁護署

助理署長出席回應。 

 



 
半島電視台記者出席當日立法會環境委員會採訪 

 
多名議員於會議當日會議對土沉香的保育發表意見 


